



椿小 だより (2月号)

2025(令和7)年2月3日

(2月号)



徳島県立人権教育啓発推進センター
キャラクター「ツバキ」

『人権尊重の精神を基盤に、「確かな学力」「豊かな心」「たくましくしなやかに生きる力」をバランスよく身につけた児童の育成』

冬の冷気が身にしみる季節となりました。皆様方におかれましては、お変わりなくご活躍のこととお喜び申し上げます。

さて、令和6年度も、あと2ヵ月を残すのみとなりました。椿っ子たちは、現在の学年での学びのまとめとして、学習発表会の練習に取り組んでいます。2月8日(土)の午前10時より、本校体育館にて学習発表会を実施いたしますので、お時間の都合がございましたら、ぜひ、ご参加いただき、椿っ子たちの姿をご覧ください。引き続き本校の教育活動にご理解・ご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。



1月7日(火)後期後半開始式

約2週間の冬休みが明け、後期後半が始まりました。椿小学校の令和7年は、校歌を元気よく歌ってスタートしました。校長が、「1年の最初に、今年を目標をしっかりと持って、達成できるように努力する1年にしよう。」と話をしました。

また、養護教諭と生徒指導主任からは、健康面や生活面についての話がありました。手洗い・うがいをしっかりと、感染症予防をするとともに、規則正しい生活を心がけて、健康で安全な生活を送りましょう。



1月14日(火)全校集会

児童一人ひとりが、全校児童の前で、今年を目標を発表しました。画用紙や半紙に書いた目標を、わかりやすく、そして、力強く発表することができました。その後、校長が、30年前の1月17日に起こった阪神・淡路大震災についての話をしました。この日を忘れることなく、防災に対する備えをしっかりと、命を守っていきましょう。



1月17日(金)バス遠足

今年のバス遠足は、香川県東かがわ市にある”しろとり動物園”に行きました。3つの活動班に分かれ、野菜やくだもの入ったバケツを1人1個持ち、動物にえさをあげながら園内を回りました。動物とのふれあいやおいしいお弁当を食べる椿っ子たちからは、普段以上の笑顔を見ることができました。楽しい思い出をたくさんつくることのできた遠足となりました。



1月21日(火)人権学習講演会

徳島県立人権教育啓発推進センター「あいぼーと徳島」から人権啓発推進員の久保修さんをお招きし、『心のバリアフリー』をテーマにご講演いただきました。久保さんのユーモアを交えた楽しいお話で、子どもたちと久保さんの距離がどんどん近くなっている感じがしました。久保さんからの3つのお願い、「①自分のまわりの人のよいところを見つける。②自分とまわりの人を大切にする。③親からもらった一つしかない『いのち』を大切にする。」を守り、「思いやり」のある強く優しい椿っ子をめざしてもらいたいと思います。公演の後、久保さんと一緒に、「いただきマンモス(ます)」、「おじぞう(ごちそう)さん」の言葉を使って、楽しく給食をいただきました。



1月22日(水)避難訓練(地震・津波)

今回の訓練は、業間の休み時間に、児童への「予告なし」で実施しました。教職員が近くにいない場面を想定し、自らの判断で安全な行動を取ることを目的に行いました。子どもたちの顔からは、今までの訓練以上に緊張した様子が見え、自分や仲間の命を守るように訓練を重ねていこうと思います。



1月23日(木)マラソン記録会

1月とは思えない暖かい気候の中、椿小と椿泊小合同で、マラソン記録会を実施しました。1,2年生は800m, 3,4年生は1000m, 5,6年生は1200mのコースを走りました。両校の全校児童20名は、沿道の保護者や学校運営協議会委員の皆様から温かい応援をいただき、全員無事完走することができました。走りきった子どもたちは、とてもよい表情をしていました。



《2月行事予定》

日・曜日	行 事	日・曜日	行 事
2日(日)	家庭人権学習の日	17日(月)	振替休業日
3日(月)	委員会活動 卒業写真撮影	18日(火)	県議会見学(5,6年生)
7日(金)	学習発表会前日準備 14:50 下校	19日(水)	集金袋配布日
8日(土)	学習発表会	20日(木)	学校安全の日
10日(月)	振替休業日	21日(金)	家庭読書の日 ワックスがけ
13日(木)	令和7年度入学説明会 ひまわり号	25日(火)	5時間授業 14:50 下校 全校朝会
14日(金)	算数検定 自主学习の日	26日(水)	児童会引継ぎ式・誕生日集会 糀まき(2~5年生)
15日(土)	椿地区人権教育研究大会	28日(金)	6年生を送る会 自主学习の日